
 

Heinrich Jüstel, Alexander Kolbow, Charlotte Schloßareck, Wolfgang Roth 
Stadträte                                                                                   

 
 
An den 
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg 
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 

 

Würzburg, 14.03.2019 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

hiermit stellen wir, auch im Namen unserer Stadtratsfraktionen folgenden Antrag: 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 

Der Ausbau der Grundschule Lengfeld wird mit oberster Priorität weiter betrieben. Die 

hierfür notwendigen Mittel werden in den Haushalt eingestellt. 

 

Begründung: 

Die Grundschule mit ihren derzeit 12 Klassen platzt aus allen Nähten. In der offenen 

Ganztagsschule mit derzeit 100 Kindern besteht ein Aufnahmestopp für Schüler der 

Jahrgangsstufen 2 bis 4. Es werden bereits jetzt mindestens 50 weitere Plätze für die 

offenen Ganztagsschule benötigt. 

Nach den übermittelten Zahlen des Einwohnermeldeamtes werden in den nächsten 

Jahren voraussichtlich immer mehr als 100 Erstklässler eingeschult. Im Schuljahr 

2019/2020 wir die GS Lengfeld dann voraussichtlich 13 Klassen umfassen, es werden 

in 4 bis 5 Jahren bis zu 18 Klassen, also 6 Klassen mehr als jetzt, prognostiziert. 

Um diesen erhöhten Bedarf zu decken, benötigt die Schule rund 1000 qm 

Erweiterungsfläche, wie mit dem Schulamt und dem Architekten Nebauer bereits vor 

rund einem Jahr vor Ort besprochen; getan hat sich leider wenig. 

Aufgrund des evident vorhandenen erhöhten Raumbedarfs ist sofortiges Handeln 

notwendig, um weitere Containerlösungen zu vermeiden. 
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